



Seré el primero en inscribirme como candidato para 2024: Creel

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda (PAN), aseguró que será el primero en inscribirse como candidato a la Presidencia de la República en el Partido Acción Nacional (PAN), una vez que se dé a conocer el método de elección el próximo 26 de junio.

El panista acudió ayer a la ciudad de Puebla, donde dio una conferencia de prensa en la que comentó que está entusiasmado y decidido a encabezar la alianza Va por México (PAN-PRI-PRD).

Argumentó que quiere ser Presidente porque quiere reconciliar al país, ya que toda su vida ha sido una persona de diálogo, de conciliación y de reconciliación; porque puede, ya que cuenta con la experiencia en democracia y en construcción de instituciones; y porque todo se lo debe a México.



©SANTINO OREILM

DESEO. Creel indicó que buscará ser Presidente para reconciliar al país.

Sobre los resultados obtenidos en las elecciones de este domingo, el panista comentó que la oposición se enfrentó al poder y al uso de recursos públicos, pero destacó que las alianzas empataron en los votos al sumar las elecciones de Estado de México y Coahuila.

Más tarde, Creel Miranda asistió a la Escuela Libre de Derecho de Puebla, donde impartió la conferencia magistral "Rescatemos México" y enfatizó que los partidos deben retomar las causas sociales, resolver la seguridad, desigualdad y pobreza. / **JORGE X. LÓPEZ**